
Frau Heymann (SPD): 

Frau Heymann erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand zum Thema 
Bahnhofsunterführung. 

 

Antwort der Verwaltung:  

Die Verwaltung verweist diesbezüglich auf den kommenden Ausschuss für Bau, 

Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus, an welchem auch Vertreter der Bahn 

anwesend sein werden. 
 

 


